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MOCI  Ó  N sábado, 6 de abril de 2019

Selección del Coordinador/Enlace del Foro Regional del Pacífico 2020: Nuestra Área es sede de las Oficinas de 
Servicios Generales, Foro Regional 2020 en Las Vegas. Phil, ex delegado inmediato, dio un breve informe. (del 
CD) El "Westgate" en Las Vegas 1ene un gran precio para las fechas del 21 al 23 de agosto. El Coordinador de 
Comunicaciones es lo que GSO llama un enlace. Estamos por delante de la línea de 1empo del año pasado. 
Hubo más de 1.000 personas registradas el año pasado. Ya hemos reunido una tarjeta "Save the Date" tanto en 
español como en inglés. Uno de nuestros obje1vos es lograr que una gran con1ngencia de miembros del Área 
Norte y Sur 42 trabajen juntos como voluntarios. También tendremos voluntarios de toda la Región. Nos dieron 
una caja de chalecos. Se compraron para los voluntarios del Foro 2018 y nos pasaron el resto. Año de la 
Convención Internacional en Detroit; el Foro tendrá lugar 5-6 semanas después. Tenemos que centrarnos en 
conseguir que la gente venga aquí. Ahora tenemos que elegir un Coordinador del Comité para dirigir el comité 

de voluntarios ... Jonelle nomina a Phil. Él acepta.
Rhonda nomina a Mike M. Él acepta. Se aclararon los miembros votantes. ¿Es este asunto de Área? Sí, Área está 
organizando.
Una MOCIÓN de tener Coordinador y Co-Coordinador o dos Coordinadores y secundada. Discusión. Llamado a 
cues1onar... ¿Queremos votar sobre esto, y queremos 2/3 de los votos o una mayoría simple? Resultados: 
Mayoría Simple y Un Coordinador. Phil es Coordinador del Foro por mayoría simple.

SENTIDO DE ASAMBLEA Domingo 7 de Abril de 2019
COMITÉ AD-HOC DE CORRECCIONES Hola, mi nombre es ____ soy el coordinador del comité ad hoc que se 
formó para evaluar la necesidad y el interés en celebrar una Conferencia Correccional en el Área 42, 
específicamente en Las Vegas. La historia de esto es que hace dos años se celebró la primera conferencia de 
correcciones en el Medio Oeste. Nota del úl1mo informe en el otoño: Cuando regresamos de la Asamblea en 
marzo, me puse en contacto con el coordinador de la primera Conferencia Correccional. Es interesante escuchar
cómo surgió: durante la conferencia internacional de 2015, muchos de los coordinadores correccionales se 
reunieron y solicitaron que la OSG apoyara una conferencia correccional que se organizaría y celebraría en 
varios lugares de todo el país. A par1r de ahí eligieron una ubicación y crearon un comité. No hubo dinero inicial 
presentado por ningún comité o Alcohólicos Anónimos, los depósitos simplemente se pusieron en la tarjeta de 
crédito de un miembro de Alcohólicos Anónimos, y se basaron únicamente en las inscripciones para pagar todo 
el evento. Tengo entendido que hubo un interés significa1vo en la conferencia en Maine, y aunque estaba en el 
área más lejana y posiblemente más fría de la
Afirma en noviembre pasado que todavía asis1eron un par de cientos. De vuelta al día de hoy: La segunda 
conferencia se celebró en Maine el pasado
Noviembre, y aunque se celebró en la parte más lejana y posiblemente más fría de la nación, todavía tenían una 
asistencia de unos pocos cientos.  Parece que la gente está hambrienta de esto. Con esta información, los 
miembros de nuestro comité ad hoc piensan que podríamos tener una gran mul1tud teniendo una conferencia 
en la soleada Las Vegas, mientras que el resto del país hace bastante frío en noviembre. Tengo entendido que 
hay muchos lugares que podrían apoyar una conferencia de este 1po a un costo razonable, que no tendría 
ningún costo para nuestra área. Recordatorio de que esta conferencia recauda los fondos que necesita y no 
necesita fondos de nuestra área. Hay dos instalaciones potenciales disponibles para organizar eventos en Las 
Vegas el primer fin de semana de noviembre de 2021. El Tuscany Hotel & Casino y el Plaza Hotel & Casino están 
elaborando actualmente es1maciones de propuestas. Ambas instalaciones 1enen todo lo que se requeriría para 



el evento. Alan habló recientemente con alguien que conocía personalmente durante muchos años de H & I del 
área del norte de California que asis1ó al evento ambos años (además de hacer una presentación allí) y 
recibiríamos un enorme apoyo de esa área, así como del sur de California y Arizona. Alan dijo: "Estoy seguro 
(basado en años de experiencia personal con este 1po de eventos) con la información y los recursos disponibles 
podría ser un esfuerzo muy exitoso que valga la pena". H&I en sí no lo haría. La parte de CORRECCIONES de H&I 
presentaría la propuesta (siempre que AREA apruebe seguir adelante con esto). Se tendría que nombrar un 
coordinador del comité de conferencia y presentar una propuesta por escrito a más tardar el 15 de sep1embre. 
Nos gustaría recomendar que el área apoye una oferta para la Conferencia de Correcciones que se celebrará en 
Las Vegas en 2021. Para aclarar, esta es una Conferencia Nacional. La propuesta será realizada por H&I. En este 
momento, solo estamos hablando de eso. ¿Está bien tener apoyo del área 42? Sen1do de la Asamblea: sí, apoyo
del área 42.

PROPUESTA domingo, 7 de abril de 2019
La siguiente es una primera lectura de la propuesta...
Área 42 Adiciones y cambios de la directriz para agregar El Comité de 
Comunicaciones: Adiciones a los deberes de los oficiales

E. Secretario 8) Ser miembro del Comité de Comunicación
F.Secretario alterna1vo 4) Ser miembro del Comité de Comunicaciones

L. Editor de Newsleuer 2) Ser miembro del Comité de Comunicación
M.Webmaster 3) Ser miembro del Comité de Comunicación

Adición 2: Comité de Comunicaciones
El Comité de Comunicaciones será un comité encargado de ayudar a los servidores del Área 42 con cualquier

pregunta o situación que pueda surgir con respecto a la comunicación dentro del Área 42. Estas áreas de
comunicación incluirán, entre otras, áreas como Tecnología de Internet, Soporte de Información Pública,
inquietudes de correo electrónico masivo o cualquier problema en el futuro de la comunicación que pueda
surgir o ser presentado por los miembros del Área 42.

El Comité de Comunicación está formado por los funcionarios del área involucrada en la comunicación, que
incluyen el secretario de Área, el Secretario Suplente, el Editor del Bolevn, el Webmaster, el Secretario de
NAGSC o SAGSC que no es el Secretario Suplente, el Delegado anterior inmediato (o cualquier Delegado
anterior si el Delegado anterior inmediato no puede ser parte de este comité) y un miembro bilingüe en
general.

Responsabilidades del Comité de Comunicación:
1. Realice una revisión semestral del si1o web del Área 42, bole1nes informa1vos y otras comunicaciones 

del Área 42.
1. Lleva a cabo dos reuniones de conferencia telefónica por año antes de las Asambleas semestrales del 

Área 42. El presidente del comité puede convocar convocatorias adicionales según sea necesario.
1. Informa anualmente las ac1vidades al área en la asamblea.
1. Con la cooperación de los miembros del área, man1ene un calendario de eventos de área que se 

compar1rá con el Área a través del si1o web y otras herramientas de comunicación.
1. Estar disponible para orientación en caso de que cualquier miembro del Área 42 presente preguntas o 

inquietudes sobre las necesidades de comunicación interna o de cara al público.
1. Según sea necesario, el comité redacta y presenta 
1. El Comité selecciona un Presidente y un Secretario. No hay preguntas para la claridad.
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